
平成２０年第１回（３月）定例会 代表質問通告表

順 質  問  事  項 質 問 者

１

１ 災害対応について

２ ４年間の総括について

３ 平成20年度施政方針及び予算編成、組織改編について

４ 美しく環境にやさしい島づくりについて

５ 活力あるまちづくりについて

６ 健康増進・保健・医療福祉・子育て支援について

７ 教育と文化芸術の振興、世界文化遺産登録について

新生クラブ

大 桃 一 浩

２

１ 出前市役所について

２ トキの自然放鳥について

○ 天敵対策は万全か

３ 新エネルギー開発について

４ 空港整備と旭伸航空対策について

５ 佐渡総合病院の移転建築について

６ 観光振興について

三･一クラブ

渡 邉 庚 二

３

１ 市長の政治姿勢について

２ 新佐渡戦略会議について

３ 定住促進対策について

自由民主党・
市政会

竹 内 道 廣

４

１ 政治姿勢について

２ 施政方針について

３ 新年度予算の重点項目について

政和会

猪 股 文 彦

５

１ 就任４年間の政治姿勢についてただす

２ 新年度予算に関連し政策を問う

⑴ 雇用の実態と労働条件の確保について問う

⑵ 福祉と医療政策について問う

⑶ 教育の現状と今後の方向について問う

⑷ 産業政策について問う

⑸ 平和の課題と環境について問う

⑹ 行政組織と人事の在り方を問う

市民クラブ

小 杉 邦 男

６

１ 国境線を越えて漂着した容器等ごみ問題の扱いについて

２ ２月24日の高波被害を教訓に、自主防災組織、防災無線、有線テレ

ビがどのように活かされたのか、問題と教訓は

３ イントラネット整備によって住民サービス、行政コスト、人件費に

どのような変化が現れたのか

４ 国が進める「地域活性化プログラム」にある、携帯電話基地局、デ

ジタルテレビ中継局への対応

５ ＣＮＳテレビ事業の決定経過、活用方法と維持経費

６ 水道、下水道、病院、福祉施設、テレビ事業など企業系事業に、経

営意識を持たせるため、一括管理の検討が必要ではないのか

地域政策研究会

本 間 勘 太 郎


